



Sur le parcours, les randonneurs pouvaient s'arrêter au ravitaillement pour reprendre des forces



À leur arrivée, les randonneurs recevaient des repas typiques de la campagne.



Plus de 1000 randonneurs sont venus participer à la traditionnelle randonnée

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES Samedi, plus de 1 000 personnes ont participé à la 13^{ème} randonnée des fraisières, profitant de deux itinéraires, de repas typiques, et de produits locaux.

ÉVÉNEMENT

Rando des fraisières : plus de 1 000 personnes

SIMON DELEGLISE

Samedi 9 juin, à partir de 16 heures, plus de 1000 personnes ont pris part à la 13^{ème} randonnée des fraisières organisée par l'association « Nature et Traditions » dirigée par Bruno Valque. Deux itinéraires de 10 et 15 km étaient proposés, avec un soleil généreux et des paysages magnifiques, en particulier en forêt.

À leur arrivée, les randonneurs étaient accueillis avec un repas typique de la campagne : soupe à la tomate, tartines au pâté, yaourt produit localement et une boisson au choix. De plus, de nombreux producteurs de fraises ou de produits locaux étaient présents afin de présenter et de commercialiser leurs produits.

La température était parfaite pour cette randonnée et même les légères gouttes qui ont commencé à tomber vers 18h30 n'ont pas ralenti l'enthousiasme des marcheurs. Rendez-vous est donné en juin 2025.

Après l'effort le réconfort, les randonneurs étaient attendus à l'arrivée avec un repas typique de campagne



Le beau temps s'est invité à cette belle marche



Différents producteurs de fraises étaient présents afin de présenter leurs produits.

SUR LE WEB

Retrouvez notre vidéo sur nordlittoral.fr